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I. Verbes 

 

(a) pouvoir + l’infinitif  (can , to be able to do something, to have the possibility to do something ) 

 

Présent de l’indicatif : 
 

 Subject stem 1 stem 2 stem 3 ending Example + IPA 

inf / pouv / / _oir pouvoir  
1 je / peu / _x je peux  
2 tu / peu / _x tu peux 
3 il / elle / peu / _t il peut  
4 nous pouv / / _ons nous pouvons  
5 vous pouv / / _ez vous pouvez  
6 ils / elles / / peuv _ent ils peuvent  

 

Passé composé :  j’ai pu , tu as pu , … 

 

 

 

 

 

 

(b) dire qch à qn (to tell sb. something / to say something) 

 

Présent de l’indicatif : 
 

 Subject stem 1 stem 2 ending Example + IPA 

inf / di / _re dire  
1 je di / _s je dis  
2 tu di / _s tu dis 
3 il / elle di / _t il dit  
4 nous / dis _ons nous disons  
5 vous di / _tes vous dites  
6 ils / elles / dis _ent ils disent  
 

Passé composé : j’ai dit , tu as dit , … 

 

Impératif :    Dis-moi !  Dites-moi !  Dison- lui !…Ne me dis pas …  Ne me dites 

pas …(see leçon 23). 

 

 

 

 

 

 

The normal ending of 

forms 1 & 2 change 

from s into x (x is a 

variant of s when the 

latter comes after the 

letter u ). 

Pay attention to the particular 

ending of the vous form __tes : 

vous dites. 
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II. Pronoms personnels complément d’objet indirect COI 

 

The indirect object pronouns (COI) are used to replace à + someone. 

 

In imperative : 

Affirmative: inversion with the verb.  

- Donne-moi ton adresse email ! 

- Repose-toi bien ! 

- Dites-lui de venir demain. 

- Téléphonez-leur chez eux ! 

Imperative Verb (affirmative) +  

moi 

toi 

lui (M/F) 

nous 

vous 

leur 

 

For the Imperative Negative form and for other tenses than imperative, see ‘leçon 23’. 

 

 

 

 

III. When the verb should be in infinitive ? 

 

(a)  After the verb pouvoir :    - Je peux entrer ? 

 

(b)  After a preposition :    

- Il est interdit de fumer ici. 

- Paul nous invite à dîner chez lui ce soir. 

- L’année dernière, mon mari et moi, nous sommes allés à Vienne pour 

fêter nos quinze ans de mariage. 

 

========================================= 


